

## 学会の新名称に関するパブリックコメントの募集

一般社団法人日本口蓋裂学会 会員各位

平素より本学会の活動にご協力・ご尽力をいただきまして誠にありがとうございます。

さて、昨年の定時社員総会にて学会名称変更についてご審議いただき、「口唇裂」を学会名称に取り入れる方針についてご承認をいただきました。

新名称につきましては理事会にて審議を重ね、今年 6 月に開催されました臨時社員総会にて報告し、以下の 2 案をもって会員の皆様からのパブリックコメントを募集することとなりました。

学会の新名称について

- ①日本口唇口蓋裂学会
- ②日本口唇裂・口蓋裂学会

つきましては、会員の皆様から忌憚のないご意見をいただけますと幸いでございます。

パブリックコメントは学会事務局へお寄せください。

[jcpa-office@shunkosha.com](mailto:jcpa-office@shunkosha.com) (日本口蓋裂学会事務局)

なお、締切は 2025 年 7 月 31 日 (木) とさせていただきます。

また、最終的な決定は 2025 年 10 月の定時社員総会時を予定しております。

皆様からのご意見をお待ちいたしております。

※コメントをお送りいただく際には、氏名、所属をご記入ください。

なお、個々のコメントについては回答できませんのでご了承ください。

一般社団法人日本口蓋裂学会

理事長 上田 晃一